Éditorial



Par Saër Karam

La mariée est une fête

a fête c'est d'abord la mariée, car l'événement tourne autour d'elle. A commencer par sa robe, aboutissement d'un rêve de jeune fille. Elle est à son image : lignes pures ou sophistiquées; excentrique, vaporeuse, somptueuse, aérienne, peu importe! Elle glisse dans ses plis et frous-frous un petit condensé de vie où tant de mains ont couru et disparu sans laisser de traces. Centre de gravité de la célébration, la mariée tire quand même sa raison d'être du roc qui est à ses côtés, le marié dont les variantes vestimentaires ne courent pas jusqu'aux étoiles. Tous les deux ont leurs témoins près d'eux et sont accompagnés parfois pour la grande cérémonie de leurs garçons d'honneur en grande tenue et de petits pages aux pas hésitants, mais si fiers d'être les vedettes d'un jour. Il y a aussi toute la gamme de festivités avec leurs innovations et leurs extravagances: musique, danse, décoration, buffet, pièce montée. L'événement est porteur de multiples petits événements. Il crée un climat d'euphorie, des promesses de bonheur dont chacun espère recueillir des bribes.

Mesdemoiselles, hâtez-vous de faire la fête et d'en distribuer les étincelles!